

PRESSEMITTEILUNG

Sand im Getriebe

Blockaden im Betreuungsalltag

30. Westdeutscher Betreuungsgerichtstag in Bochum. Rechtliche und sozialpolitische Dimensionen der Betreuung.

Bochum, 06. März 2017 Der 30. Westdeutsche Betreuungsgerichtstag (BGT) am 14. März 2017 in Bochum macht rechtliche und nicht rechtliche Verfahrensweisen der Betreuung zum Thema. Im Fokus sind an diesem Tag die Rechte und die Würde der Betroffenen. Es gilt, Möglichkeiten aufzuzeigen, wie diese durch rechtliche und soziale Einrichtungen gestärkt werden können.

Der 30. Westdeutsche Betreuungsgerichtstag findet statt: Dienstag, den 14. März 2017, von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr in der Evangelischen Hochschule Bochum Rheinland-Westfalen-Lippe Immanuel-Kant-Straße 18-20, 44803 Bochum-Altenbochum

Die sozialpolitische Komponente zur Stärkung der Rechte der Betroffenen, zum Beispiel durch Ombudsleute, wird bei diesem Betreuungsgerichtstag aufgezeigt. Gleiches gilt für Beschwerdestellen, Bevollmächtigte oder Besucherkommissionen. Alle bilden Schutzmechanismen zur Wahrung der Würde der Menschen, die der Betreuung bedürfen.

Zudem werden neue gesetzliche Vorgaben vorgestellt, wie das Vertretungsrecht für Angehörige, das Pflegestärkungsgesetz oder ein neues Gutachtenwesen. Die Auswirkungen des Dienstrechtsmodernisierungsgesetzes und des Inklusionsstärkungsgesetzes sowie die neue Rechtsprechung für das Abfassen einer Patientenverfügung werden ebenfalls dargelegt und auf ihre Relevanz für den Betreuungsalltag hin überprüft. Ein weiterer Top beim 30. Betreuungsgerichtstag West ist der aktuelle Stand zur möglichen Erhöhung der Vergütung der Berufsbetreuer. Den genauen Programmablauf und die Namen der Experten für die Arbeitsgruppen entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Einladungsflyer.

Die Kolleginnen und Kollegen sind zur aktuellen Berichterstattung eingeladen, den 30. Westdeutschen Betreuungsgerichtstag zu besuchen. Interviews mit Experten des Betreuungsrechts zu aktuellen Gesetzesvorhaben können wir gerne vermitteln (Kontakt siehe unten).

Veranstalter des 30. Westdeutschen Betreuungsgerichtstags ist der Betreuungsgerichtstag e. V. (BGT). Der Fachverband hat das Ziel, die Freiheits- und Persönlichkeitsrechte von betreuten Menschen zu stärken und ihre soziale Situation zu verbessern.

Zeichen: 2.026

E-Mail: presse@bgt-ev.de